



#ASPIRANTESDELFRENT

LA 4T, EL PEOR VIRUS DEL PAÍS: DE LA MADRID

VACUNA VS. CUARTA TRANSFORMACIÓN ES EL FAM, DICE;
XÓCHITL GÁLVEZ DESCARTA PEDIR SEGURIDAD, Y
CREEL Y PAREDES PIDEN APOYO PARA JUNTAR FIRMAS

REDACCIÓN

PAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Los aspirantes a construir el Frente Amplio por México, rumbo a la sucesión presidencial, visitaron distintas entidades del país, desde donde intentan convencer a simpatizantes del PRI, PAN y PRD de que los aspirantes de la oposición deben regresar a la Presidencia.

Enrique de la Madrid afirmó que, ante la falta de resultados, las ineptitudes, el derramamiento de sangre y el nulo crecimiento económico de la actual administración, el Frente Amplio por México es la "vacuna" necesaria para combatir el llamado "virus" de la 4T que tiene ya casi 5 años destruyendo al país.

Desde Mazatlán, Sinaloa, De la Madrid criticó al Gobierno actual y expresó su descontento.

"La economía no crece y este Gobierno le echa la culpa al COVID, pero el peor virus que nos ha atacado en México en los últimos 4 años es el virus de la 4T. No teníamos vacuna, pero ya la hay, es el Frente Amplio por México, esa es la vacuna", afirmó.

Por su parte, y desde su tierra natal, Hidalgo, la panista Xóchitl Gálvez aseguró que está despegando en las preferencias electorales y espera que no le roben la elección como sucedió en 2010, cuando compitió por Hidalgo.

Incluso, dijo que a pesar de los ataques de los que ha sido objeto por parte del Gobierno y del incremento en su popularidad, no tiene planeado pedir seguridad para que la resguarde en sus recorridos.

En tanto, el panista Santiago Creel tuvo actividad en sus redes sociales, donde llamó a la ciudadanía a darle su apoyo para continuar.

A través de redes sociales, la priista Beatriz Paredes invitó a la ciudadanía a darle su apoyo. "Somos una nación con un espíritu inquebrantable", publicó.

En tanto, los perredistas Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles, sostuvieron un encuentro en privado, el ex gobernador de Michoacán agradeció a su correligionario por abonar al trabajo en el partido de cara al proceso del Frente Amplio, en el que ambos son aspirantes. ●

Con información de Elia Castillo, José García, Almaquio García y Misael Zavala



12

ASPIRANTES
CONTINÚAN EN
LA CONTIENDA.

3

DE SEPTIEMBRE
SE CONOCERÁ EL
GANADOR.

**PONEN
LUPA**

1

• Fallas en plataforma quedaron resueltas, dicen.

2

• El comité continúa con el conteo de las firmas.

3

• Está en la etapa de la revisión de los candidatos.

4

• Se busca que no haya duplicidades en el padrón.

5

• También vigilan que no se usen recursos públicos.



PIE DE FOTO

• Xóchitl visitó Pachuca; De la Madrid, Mazatlán, y Mancera y Aureoles tuvieron reunión privada.

